
匝瑳市教育委員会平成２７年６月定例教育委員会会議録 

匝瑳市議会棟第３委員会室 

１ 期  日 ６月２３日（火）開会 午後３時２５分 閉会 午後４時００分 

２ 出席委員 

委員長    大木 睦子 

   委 員    阿部 一行 

   委 員    熱田 とし子 

委 員    平山 孝雄 

   教育長    池田 竹四 

３ 出席職員 

   学 校 教 育 課 長 小関 和雄 

   生 涯 学 習 課 長 水口  孝 

   図 書 館 長 藤崎 宏道 

   公 民 館 長 日下部 真一 

４ 委員長挨拶 

 みなさん、こんにちは。 

 ６月２３日、今日はオリンピックデーです。 

 １８９４年の今日、クーベルタンの提唱により国際オリンピック委員会（IOC）

が創設され、第 1 回の近代オリンピックの開催が決まったそうです。 

 JOC（日本オリンピック委員会）は毎年オリンピックコンサートを開催している

そうです。 

 スポーツを通じて心身を育て、文化・国籍などさまざまな違いを乗り越えて、

フェアプレイの精神でお互いを理解して、平和でよりよい世界の実現に貢献する

ことがクーベルタンの願いだったそうです。 

 ２０２０年、子ども達がその担い手として活躍してくれたらと思っています。 

それでは、６月定例教育委員会を始めます。 

５ 前回会議録の承認（前、５月定例会分） 

                 大木 睦子 委員長 

                 平山 孝雄 委員 

６ 議事録署名人選出（本、６月定例会分） 



                 大木 睦子 委員長 

                 阿部 一行 委員 

７ 現況報告及び当面の方針 

 資料に基づき、各課館所長が５月１日から５月３１日までの現況報告及び当面

の方針について説明があった。 

 

大木委員長 

ご質問・ご意見を伺います。 

平山委員 

 報告資料に心臓マッサージを施したというすばらしい対策が図られた事案があ

るが、市の校長会で報告し危機管理に対する周知徹底するのが望ましいが、すで

に行われたのか、または今後行う予定なのか、また、今までにないこのような事

案に教育委員会として周知徹底する手立て方策といったものを伺いたい。 

学校教育課長 

 小中学校長・園長会議で当該校長から概要報告があり、対応について、危機管

理について一層留意するよう注意喚起した。 

大木委員長 

 匝瑳市では無かったが、理科授業での事故は全国的には大変多いです。授業で

使用するゴーグルは全校に配置されていますか。 

学校教育課長 

 調査します。 

 

８ 議事 

議案第１号 匝瑳市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

（生涯学習課長から説明があり、審議の結果可決された。） 

議案第２号 匝瑳市教育委員会組織規則の一部を改正する規則について 

（学校教育課長から説明があり、審議の結果可決された。） 

８ その他 

   学校教育課長から７月定例教育委員会の日程提案があり、７月２４日（金）

に決定した。 


